

みんなで、初詣

14日(火)の外食の帰り、紀南随

一のパワースポットと言われている

「救馬溪観音」に初詣に行きました。

参加したメンバーたちは、今年の

目標を話しながら、厄除け階段を上

り、まずは、本堂で参拝。何やらし

っかりと願い事。そして、運が開け

る「開運・厄除けの鐘」を、願いを込

めてポーン。何を祈りしたのでし

ようか。その後、看板犬である武蔵

くんにもしっかりと挨拶をして。階下

へ。

みなさん、パワーをたくさんもら

えたでしょうか。

あじさいの花が鮮やかに色づく

頃、「あじさい曼荼羅園」が開園。そ

の頃にまた、みんなで来たいもの

です。

《メンバーの感想》

・鐘をつくのは初めてだったので、

新鮮な気持ちでした。

・久々に鐘を鳴らしてスカッとし

た。



ちょっと緊張、イベント販売

13日(月)、リビング建築工

房様の「リビングスクール」

というイベントで、ルルコロ

の焼き菓子、ドリンク、そし

て、お弁当の販売をさせてい

ただきました。

大きな声を出してお客様に

呼びかける、といういつもの

イベント販売とは少々違った

雰囲気。イベント参加におい

てはベテランのメンバーも、

いつもとは少し勝手が違うよ

う。そんな中で、初めて参加

のメンバーの感想はというと

《メンバーの感想》

・あまり自主的に接客ができ

なかつたので、また機会があ

ったら、少しは出来るように

なりたいです。販売したお弁

当やホットドッグなど、メニ

ューの工夫が凝らされてい

て、良かったです。

このことです。

本当に、このような貴重な

機会を頂けること嬉しい限り

です。

こんな素敵なワンピース

出来上がりました



ひなたのメンバーのひと

りが、就労準備事業を利用

してミシンを使う練習をし

ていたのですが、「おばあち

ゃんの着物眠ってるんや、

何かにならんかなあ」との

理事長松下の言葉より始ま

った着物のリメイク。

まずは、簡単なワンピース

に挑戦。少し時間はかか

りましたが、素敵な一着に

仕上がりました。胸元のコ

ーシユはもちろん手作

ですが、共布で作ったコサ

ーシユを添えるとこれはま

た違った雰囲気。

どこかのイベントでの販

売に、このワンピースがお

目見えする日も近いかも

ビジネスメイクアップ講座

30日(木)、あづまブラッツ

主催のビジネスメイクアップ

講座に参加しました。

新宮、串本、田辺のメンバ

ーが一同に会しての交流会

はいつもメンバーたちから

は好評です。

しかし、今回はメイクとい

うことで、ひなたの男性メン

バーは「やめとく」とのこと。

しかし、今回はメイクとい

うことで、ひなたの男性メン



好評いただいております
「ほかほか青空
作・絵 あいすくりん」は
少しの間お休みさせていただきます。
再開の折には、またよろしくお
願いします。

次号発行予定日は
3月10日です。

編集後記

このところ、毎日、「新型コロナウイルス感染症」のニュース。なんだか「新型」とつくことによって妙に怖くなってしまいます。デマだったようですが、数日前には「和歌山県でも感染者が…」という情報も。いずれにしても、栄養と休養をしっかりと、手洗い、うがい、咳エチケット等、自分自身をそして周りの大事な人たちを守るよう過ごしたいものです。

【向井】

しかし、今日の企画を知らず
に来所した串本男性メンバー。
スタッフの強引な誘いを受け、
首をかしげながらも参加。なん
だか暇そうで、大丈夫かなあと
思っていたのですが、「こういう
ことは全く初めてで、…知らな
い世界を知ることができまし
た。」と気の利いたコメント。
他のメンバーたちも、だんだ
んと華やいていく自分を確認し
ながら、楽しい時間を過ごすこ
とができました。
講師の先生ありがとうございました。
次回は男性陣もぜひぜひご参
加を。